

De son mariage avec demoiselle de Curtillat, fille très-vraisemblablement du notaire de Meximieux, sont issus quatre enfants :

1° Antoine, qui continue.

2° Louis Favre, secrétaire de Louis, duc de Savoie, et de Marguerite d'Autriche, duchesse de Savoie, puis procureur général du conseil de Bresse, le 14 mai 1512.

3° Guillaume Favre, écuyer, père de :

Etienne Favre, qui se retira au mandement d'Albon en Dauphiné où il fit branche. Quoiqu'il ne soit pas mentionné par Guichenon, il est à peu près certain qu'il était bien fils de Gaspard Favre ci-dessus.

Chorier (1) rapporte qu'Armand Favre, son fils, mérita par sa bravoure, lors de la prise de Du Puy Montbrun (2), en 1574, des lettres de confirmation de noblesse.

Son fils, Antoine Favre, né à Anneyron (Drôme), fut professeur de droit à l'Université de Valence : « Il ne s'appliqua pas seulement, dit Chorier, à l'étude de la jurisprudence en laquelle nul de son temps ne le surpassa. Il n'excella pas moins dans la connaissance des médailles, dans les mathématiques et dans l'astrologie. . . . Il mourut l'an 1626. »

(1) Etat politique de la province du Dauphiné, Grenoble, Philip-pes, 3^e vol.

(2) Célèbre chef militaire des protestants du Dauphiné : il fut pris, en 1574, par un gentilhomme catholique son parent, François du Puy Rochefort ; il eut la tête tranchée le 13 août 1575. Sa mémoire fut définitivement réhabilitée en 1648. — Rochas, biographie du Dauphiné, Paris, Charavay, 1856.